

ACERCA ALCALDE EVERARDO BENAVIDES VILLARREAL FERIA DE EMPLEO EN LA COLONIA VISTAS DEL RÍO

El Gobierno Municipal de Juárez encabezado por el Alcalde Everardo Benavides Villarreal a través de la Secretaría de Desarrollo Económico acercó hasta la colonia Vistas del Río una feria de empleo donde se ofrecieron más de 8 mil 300 vacantes de empleos directos.

Como parte de su programa de brindar oportunidad de empleo a todos los juarenses, se realizó la primera feria llevada hasta una colonia para evitar que se trasladen hasta el centro de la ciudad.

Los asistentes pasaron por un filtro de sanidad, fueron revisados por un doctor quien les tomó la temperatura y aplicó el gel anti bacterial, previo a que fueran entrevistados para los diferentes puestos ofertados.

El edil juarense visitó la feria y brindó un mensaje a los juarenses a que aprovechen este tipo de oportunidades así como también les platicó de los programas de empleo



temporal que ofrece la actual administración.

Algunas de las vacantes que ofertan las 42 empresas son: puestos administrativos, guardias, tablajeros, operadores, montacarguistas, soldadores y para todos los interesados que no pudieron asistir favor de comunicarse al teléfono: 8121-4744-42 para recibir mayor información.

2020 EL AÑO DEL DEPORTE PARA EL MUNICIPIO DE JUÁREZ

El Gobierno Municipal de Juárez encabezado por el Alcalde Everardo Benavides Villarreal, realizó un recorrido para visitar los cuatro gimnasios polivalentes y las dos albercas semi olímpicas que se encuentran en construcción.

Para iniciar con la gira el edil juarense constató los avances que lleva la alberca que se construye a un costado del Gimnasio ubicado en la Colonia Santa Mónica, donde una vez concluida, brindará clases de natación a la gente de la zona.

Posteriormente, se trasladó hasta la Colonia Monteverde donde se construye otro gimnasio, el cual lleva un 70 % de avance, así mismo en la Colonia Villas de San Juan y San Miguelito se desarrollan de manera simultánea, este último tendrá un auditorio para eventos culturales. Mientras que en la Colonia Vistas del Río será el único que contará con vitapista, rehabilitación de canchas deportivas y en una segunda etapa una alberca semi olímpica.

Estos trabajos se realizan a marchas forzadas para que una vez que concluya la pandemia, todos los jóvenes juarenses puedan acudir y practicar alguna disciplina en instalaciones de primer nivel, logrando que el 2020 sea el año del deporte para Juárez.

Para finalizar los espacios deportivos están ubicados

estratégicamente para que todos los habitantes de las colonias del Municipio de Juárez sean beneficiadas y puedan acudir al que le resulte más cercano.

